

Solos de nuevo. Y ahora... ¿qué hacemos?

Llega el momento en el que los hijos se van. Aparecen entonces nuevas luces y algunas posibles sombras que son convenientes descubrir para disfrutar de esta nueva etapa llena de oportunidades.

Las parejas que participan en un curso de educación familiar como este, descubren que aunque los años hayan pasado, la vida todavía tiene muchas cosas que enseñarnos. Una de ellas, la necesidad que tienen las nuevas generaciones de la experiencia de vida por ellos adquirida. Otra, que consiste en que nuestra capacidad de dar, cuando se alcanza la auténtica madurez, no tiene límites.

Contenido del curso:

- La edad de oro del matrimonio.
- 2. Los nietos y las etapas educativas.
- 3. Los abuelos ante los conflictos matrimoniales de los hijos.
- 4. Felicidad y dolor en la familia.
- * En el curso se trabajarán casos de la vida real, moderados por expertos en orientación familiar.

Jueves 12, 19 y 26 de marzo y 2 de abril, de 19:00 a 20:30

Precio: 55 €. Con carnet Biblioteca o socios COEF: 50 €

Incluye documentación

Lugar e inscripción previa: Biblioteca CAI Mariano de Pano.

C/ Dr. Val-Carreres Ortiz, 12. Tlf. 976 290 521 Fecha límite de inscripción: 10 de marzo.



